

	INSTITUCIÓN EDUCATIVA ANTONIO JOSÉ DE SUCRE <i>“Formando ciudadanos competentes con responsabilidad social”</i>	
FEBRERO 18 al 21	PROYECTO TERTULIAS	2025

EMPIEZA UN NUEVO CICLO ESCOLAR

Abramos las ventanas del aula y dejemos que entre el sol.

Pongamos las tristezas a un lado y habilitemos un rincón para los pensamientos positivos en nuestras mentes.

Pongámonos a descubrir lo que no estamos haciendo y deberíamos hacer, mejoremos lo que estamos haciendo bien.

Sonriamos mucho. Reír sienta bien y contagia a las personas que están a nuestro alrededor.

Atesoremos los momentos gratos que compartimos con alguien especial.

Tengamos en cuenta que las obras más valiosas no se hacen de prisa, ni se complementan en corto plazo.

Recordemos que un árbol que supera nuestro abrazo crece a partir de una pequeña semilla y un viaje de mil kilómetros empieza con un solo paso.

Comprometámonos a bucear en nuestro interior para lograr un vínculo con nosotros mismos, solo así podremos generar una relación enriquecedora y creativa con nuestro yo interior.

Afrontemos este nuevo año con buen humor, pensando menos en nosotros un poco más en los demás, ya que este año escolar es una oportunidad para renovarnos y asumir con responsabilidad nuestro papel como estudiantes, es un momento para establecer metas, organizar nuestro tiempo y comprometernos con nuestro aprendizaje, la responsabilidad no solo implica cumplir con tareas y deberes. Sino también fomentar valores como el respeto, la puntualidad y la perseverancia.

Cada día es una nueva oportunidad para crecer, aprender y aportar a nuestra comunidad educativa, con esfuerzo y dedicación este año puede ser un camino lleno de logros y aprendizajes significativos.

ACTIVIDADES DE LA SEMANA	DEL DÍA
Martes 18: ¿Cuáles son tus metas para este nuevo año escolar y como planeas alcanzarlas?	Señor, Dios, haznos una comunidad educativa abierta, confiada y pacífica. Una comunidad entusiasta, que sepa cantar a la vida, vibrar ante la belleza, estremecerse ante el misterio y anunciar el reino de amor. Que llevemos la fiesta en el corazón, aunque sintamos la presencia del dolor en nuestro camino, porque sabemos, que tú has vencido el dolor y la muerte. Que no nos acobarden las tensiones ni nos ahoguen los conflictos que puedan surgir entre nosotros, porque contamos, en nuestra debilidad, con la fuerza creadora y renovadora de tu Espíritu Santo. Regala a nuestra comunidad educativa una gran dosis de buen humor para que sepamos desdramatizar las situaciones difíciles y sonreír abiertamente a la vida.
Miércoles 19: ¿Comparte en el grupo que estrategias puedes utilizar para organizar tu tiempo y responsabilidades académicas?	
Jueves 20: ¿Cómo puedes contribuir a un ambiente de respeto y colaboración en el aula?	
Viernes 21: Inducción familias nuevas	